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　新年明けましておめでとうございます。会員の皆様に
は、お健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げま
す。足掛け�年間ものあいだ世界中に猛威を振るった新
型コロナウィルス感染症も昨年の�月に感染区分が、季
節性インフルエンザ並みの第�分類に分類されると共に
経済活動も少しずつ上向き始めましたが、コロナ前の景
気に戻ったとは、まだまだ言い難い昨今です。しかしな
がら不満ばかり述べても決して良くなることは、ありませ
んので、現実をシッカリ受け止めて一歩ずつ前に進んで
行くことが経済回復の一番の早道と思われます。
　さて、話は変わりますが、玉川法人会は現在��支部に
分かれ法人会活動を行っておりますが、今から��年ほど
前までは、�支部の体制で活動を行っておりました。当時
の会員数は、一支部あたり���社～���社と支部の会員
数に大きな格差があり、活動し難い状態となっていた為、
会員数が少なかった二つの支部［（当時の�支部（現�支
部）と�支部（現�支部）］を除いた�支部は、二つに分割
されました。この時点で新生��支部は、一支部あたり約
���社となり新たな活動を進めて参りましたが、��年後
の現在、各支部の会員数は、���社前後に減少し、支部
単独での事業活動がし難くなり、近隣支部と合同で事
業活動を行わざる得ない状態になりました。
　この為、支部統合による法人会活動の活性化が急務
となりましたので、新たに「支部再編実行委員会」を設
立し、体制が整った支部から順次、支部統合計画を推進
する手順となっております。
　会員の皆様には、様々なご意見がある事と存じます
が、各支部の役員会や会員懇談会において支部会員の
皆様方のご意見を拝聴して参りますので、今後とも玉川
法人会にご支援ご協力を賜ります様、どうぞ宜しくお願
い申し上げます。
　新年が、会員企業の皆様にとって輝かしい年となりま
す様、衷心よりご祈念申し上げ、年頭のご挨拶とさせて
いただきます。

年頭のご挨拶

玉川法人会 会長

坂東 義治
　新年、明けましておめでとうございます。
　令和�年の年頭に当たり、謹んで新年のお慶びを申
し上げます。
　坂東会長をはじめ公益社団法人玉川法人会の皆様方
には、平素より税務行政の全般にわたり深いご理解と
格別のご支援・ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。
貴会の皆様におかれましては、税に関する絵はがきコ
ンクールの実施、献血活動、各種説明会・講演会の開
催及び地域行事への参加を通じた各種広報など、税に
関する周知・啓蒙活動にご支援・ご協力をいただいて
おり、重ねて御礼申し上げます。
　さて、間もなく所得税等の確定申告の時期を迎えま
す。国税庁では「あらゆる税務手続が税務署に行かず
にできる社会」を目指し、日常で使い慣れたデジタル
ツール（スマートフォン、タブレット、パソコンなど
）を使用して簡単・便利に申告や納税を行うことがで
きるようにe-Tax等の利便性向上に努めております。
ぜひ、来署せずに自宅で税務手続きを完了できる
e-Taxやスマホ申告、また、金融機関に出向かずに納
税ができる「キャッシュレス納付」のご利用をお願い
します。
　今年は「甲辰（きのえたつ）」の年になります。前
回の甲辰の年であった昭和��年には、高度経済成長期
の象徴ともいえる「東京オリンピック」が開催されま
した。再び甲辰の年である本年が、日本経済の新たな
る成長の年となることを願い、また公益社団法人玉川
法人会の益々のご発展と会員の皆様のご事業のご繁栄
につながる年になりますことを祈念いたしまして、新
年のご挨拶とさせていただきます。

玉川税務署 署長

黒木 邦弘

キャッシュレス納付についての
詳細は右の二次元バーコードから
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　元気に大空を翔る辰年、おめでとうございます。
　今年は玉川法人会の支部再編の年です。支部再編には素晴らしい効果があります。新しい活動の場が広がり、
そこから新しい人間の絆が生まれます。そうした飛躍の年を迎えて、「たまでんBOARD」や「tamagawa公論」も、
掲載内容の「見える化」を推進し、分かりやすく親しみやすい、会員の皆さまにより一層信頼されるメディアへと変
化したいと考えています。
　新しい時代をより深く理解するために欠かせない情報や出来事、そして、玉川法人会の地域にとって、いま最もふさ
わしいものは何かといったご意見を、私たち広報委員会はお待ちしております。ともに考える喜びと楽しさのある年に！

玉川法人会 副会長・広報委員長

田村 尚美

　新年あけましておめでとうございます。会員の皆さまにおかれましては、健やかに新春をお迎えのこととお
慶び申し上げます。
　さて、昨年はインボイスの導入、そして今年は早々から電帳法への対応など、経営者の皆様にはご負担が生
じる事ばかりです。これは、会員に限らず、多くの中小企業経営者もおかれている状況は同じと考えます。こ
うした税務の課題は勿論のこと、様々な経営課題に関して、法人会への社会的なニーズは、ますます増大して
いると確信します。玉川法人会の様々な公益活動を通じて地域社会への貢献が深まりますよう皆様と一緒に活
動して参りたいと思います。
　本年一年が皆様にとって素晴らしい一年となりますよう心よりご祈念申し上げます。

玉川法人会 監事

久野 豊仁

　皆さまにおかれましては、健やかな初春をお迎えのことと存じます。
　甲辰は古来、春の陽射しが遍く降り注ぎ成長を促す一年、と言われてきました。
　コロナ禍を超えて私たちを取り巻く情況は、国内外での人為的衝突や自然的脅威という真っ黒な暗雲に覆い包
まれているかのようです。これらの雲間を切り裂いて、陽光が＜天使の階段＞のように降りてきてほしいものです。
　ポスト･コロナのほんとうの闘いは、いま始まったばかりかと思われます。私たちを取り巻く情況に抗して、
頑張っていきましょう！！

玉川法人会 監事

大鎌 博

　新年あけましておめでとうございます。
　コロナ禍が去り、法人会活動も正常化が進みました。一方で世界環境の混乱に拍車がかかり、足元では会員
減少や支部再編など、多くの課題を抱えています。このような時期にふさわしい予算立案・執行のあり方を追
求し、会員にとってより有意義な法人会を目指します。
　皆様にとってこの�年が健やかで、満ち足りた時となることを祈念し、新年のご挨拶とさせていただきます。

玉川法人会 副会長・財務委員長

平山 武司

　明けましておめでとうございます。
　組織・厚生委員会では旧年中はひとかたならぬご協力を賜り、誠にありがとうございました。組織委員会で
は支部の再編という重要課題に取り組み、厚生委員会では絆ポイントキャンペーン等のご協力をお願い申し上
げました。会員企業の益々の弥栄を祈念し、本年も引き続きご協力をお願い申し上げます。

玉川法人会 副会長・組織委員長・厚生委員長

松浦 政幸

　明けましておめでとうございます。
　昨年は長いコロナ禍から脱して、計画していた事業の大半は皆様の努力のお陰で実行できました。一重に感
謝申し上げます。しかしながら法人会を取り巻く、施設や社会環境の変化で計画の見直しを迫られる事業も多
少ありました。本年は、従来の事業企画の考え方をもう一度振り返り、会員サイドに立った目線で再構築する
事、そして参加者の変化に合わせた目線で、再構築する事がより肝要かと思慮しております。
　また、全体として公益一、二区分の事業をもっと多めに企画していただき、公益社団法人としての本領発揮
をしてそれぞれの事業の発展を祈念しております。
　本年も皆様と共に、変わらず玉川法人会の発展に尽くしていきたいと存じます。本年もどうぞよろしくお願
いいたします。

玉川法人会 副会長・公益事業推進委員長・会館建設推進委員長

村田 宣政

　謹んで新年のご挨拶を申し上げます。
　会員の皆様には平素より法人会活動にご協力いただき、誠にありがとうございます。本年もどうぞ宜しくお
願いいたします。本年が素晴らしい一年となりますことを心よりお祈り申し上げます。
　また、玉川税務署の皆様には、ご指導ご鞭撻を賜りたくお願い申し上げ年頭のご挨拶とします。

玉川法人会 副会長・総務委員長

大塚 繁夫

専務理事、各委員長、各支部長、各部会長からの年頭あいさつは
玉川法人会ホームページに掲載しております。

　新年明けましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりましたが、本年もよろしくお願いいたします。
　今年度から税制委員会担当になりました。昨年��月には早速、法人会全国大会本年（群馬大会）に税制委員会
の委員と�名で参加し、また��月には、令和�年度税制改正の提言書を持って、衆議院議員の若宮先生、越智先
生に、申し入れに行ってまいりました。
　今年から、令和�年度の税制改正の提言の取りまとめを、始めます。皆様からアンケートをいただき、皆様と
一緒に提言をまとめますので、宜しくお願いいたします。

玉川法人会 副会長・税制委員長

石井 伸二
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謹んで新春のお慶びを申し上げます
皆様のご健康とご多幸を心よりお祈りいたします
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皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます

有限会社 森美建設
代表取締役 森 功一郎

〒158-0084　世田谷区東玉川1-20-3
TEL&FAX 03-3728-6226
携帯電話 090-5676-4116

https://mori-yoshi-kensetu.com

新年のご挨拶を申し上げます

株式会社フロンティアワン
代表取締役 永田 千惠子　永田 大

〒158-0096　世田谷区玉川台1-5-3 グレース玉川台2F
TEL 03-3708-2618

h-nagata@frontier-one.co.jp

新年のご挨拶を申し上げます

和田 敦思

〒158-0082　世田谷区等々力4-13-23
TEL 090-9156-0066

保険代理店

新年のご挨拶を申し上げます

株式会社MagNet
代表取締役 角田 憲

〒158-0087　世田谷区玉堤1-23-3-101
TEL 080-3018-7891

https://www.mgnt.tokyo

皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます

SPICE／DAVELLO

代表取締役社長 吉田 惠美
〒158-0094　世田谷区玉川3-20-13 スパイスコート4F

TEL 03-5717-9155　FAX 03-5717-9157
http://www.1755.net

（CMA株式会社）

あけましておめでとうございます

代表取締役 田村 尚美
〒158-0094　世田谷区玉川3-3-14-502

TEL 03-3709-4589
https://sites.google.com/site/twinsandt2phage

株式会社トゥインズ

あけましておめでとうございます

取締役 青野 宏平
〒170-0005　豊島区南大塚1-60-20-9F

TEL 050-3528-8365
https://www.reticle.jp.net/

今年もよろしくお願いいたします

株式会社ALBI
代表取締役 槇 佑輔

〒158-0087　世田谷区玉堤1-23-3
TEL 03-6432-2894　FAX 03-6432-2936

https://albi-inc.co.jp
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新年のご挨拶を申し上げます

旅日本株式会社
代表取締役 石井 伸二

〒158-0082　世田谷区等々力7-15-5
TEL 03-5706-3099　FAX 050-3730-0501

https://tabi-nippon.com

あけましておめでとうございます

代表取締役 兼子 成昭
〒158-0086　世田谷区尾山台2-29-3

TEL 03-3704-5447
info@ai-nyu.com

有限会社 カネヨ商会

皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます

明友不動産株式会社

〒158-0097　世田谷区用賀4-4-6
TEL 03-3707-0006

https://meiyu.re-ws.jp/

代表取締役 大鎌 博

今年もよろしくお願いいたします

弁護士法人
世田谷用賀法律事務所

代表社員 水谷 江利
〒158-0097　世田谷区用賀4-4-7

TEL 03-3709-6605　FAX 03-3709-6606
https://setayoga.jp/

新年のご挨拶を申し上げます

株式会社テクノエコ
代表取締役 鍋島 達哉

〒158-0086　世田谷区尾山台1-17-16
TEL 03-3705-6160

https://www.t-eco.com

水道のライフラインを支えて64年
地域社会に貢献します

三條機材株式会社
代表取締役 三條 正人

〒158-0096　世田谷区玉川台2-3-18
TEL 03-3700-4111
http://sanjokizai.co.jp

今年もよろしくお願いいたします

代表取締役 廣瀬 幸子
〒157-0076　世田谷区岡本2-13-2

TEL 03-5716-3716

株式会社S.VOYAGE

新年のご挨拶を申し上げます

株式会社 アクエリア
代表取締役社長 日野 直郷

〒158-0081　世田谷区深沢2-1-11-704
TEL 03-6319-1027

https://aquaria-design.net/
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詰めているところです。この問題の原因をしっかり見極める
ために、各支部の会員企業の皆さんに直接お会いしてお話
を聞いています。現場の状況を知ることで次の解決策も出て
くるのではないかと考え、全支部、正会員に対する訪問企画
を実施しています。
一番気がかりなのは、代表の方の高齢化です。先々のことを
考えると、法人会活動も若い人材を入れるのが不可欠かな
と思います。

角田青年部長：黒木署長に伺いたいのですが、本年の税務
行政の動向をお聞かせください。
黒木署長：コロナへの対応も落ち着き、調査・徴収事務の場
面ではコロナ禍以前の状態に戻りつつあります。そこで税を
含むあらゆる分野でデジタル化が急速に広まっています。国
税庁では、昨年の�月に「税務行政のデジタル・トランスフォー
メーション－税務行政の将来像����－」を取りまとめ、公表
しています。これは、従来の取組（「税務行政のデジタル・トラ
ンスフォーメーション－税務行政の将来像�.�－」（令和�年�
月））の�本柱である「納税者の利便性の向上」と「課税・徴収
事務の効率化・高度化等」に、新たに「事業者のデジタル化促
進」を加えた施策を進めて行く、というものです。税務におい
てデジタル化の効用は、税務手続の簡便化だけではなく、単
純な誤りの防止による正確性の向上や、業務の効率化による
生産性の向上等にもつながります。また国税当局側も、事務
処理コストの削減や効率化、得られたデータの活用等を通じ
て、更なる課税・徴収事務の効率化・高度化を進められるも
のと考えられます。新たに加えられた「事業者のデジタル化
促進」は、税務手続にとどまらず、事業者の日常の事務のデ
ジタル化が経済取引のデジタル化につながれば、事業者側
として処理の正確性、生産性の向上等といった効果が期待さ
れます。税務行政のDXと併せて、事業者の業務のデジタル化
を促進することで、税務を起点とした社会全体のDXを推進し
ていこうというものです。
坂東会長：事業者が行っている業務で差はあるものの、昨
年施行されたインボイス制度への対応などは従来の手入力
による記帳方法では対応がかなり困難となりますし、世の中
のデジタル化が進む中、やはり事業者においても経理処理以
外の分野でも様々な業務のデジタル化を進めざるを得なく
なるということですね。

角田青年部長：昨年��月、インボイス制度が開始されまし
た。現在の状況などをお話しいただけますでしょうか。
黒木署長：昨年��月に開始したインボイス制度は、法人会

などの団体の協力をいただきながら、
スムーズに導入できるよう説明会や
相談会、各種広報を通じて、周知させ
ていただきました。事業者の方の中に
は、制度導入後に実務を行っていく
上で、初めて気付く疑問点が生じてく
る方もいるかと思います。ましてや、
インボイス制度のみならず消費税そのものに不慣れな事業
者の方もいらっしゃるでしょうから、署としても、今後は制度
の定着に向け、引き続き説明会や相談会を行い、納税者に寄
り添った対応をしていきたいと考えています。また、インボイ
ス制度にも関係することになりますが、本年�月�日からは、
電子帳簿等保存制度の見直しにより、国税関係書類の保存
制度について一部変更が行われています。
坂東会長：その電子帳簿等保存制度とインボイス制度の関
係はどう考えればよろしいでしょうか。
黒木署長：電子インボイスをイメージしております。買い手
としては売り手からインボイス（適格請求書）を紙でもらった
場合には、これまでどおり、その書類をファイリングして保存
すれば良いのですが、電子でインボイスを受け取った場合に
は、これも保存の対象になるということです。従前は、電子デ
ータを紙に印刷して、それを保存していれば良かったのです
が、今後は、データでもらったものはデータのままで保存しな
ければならなくなったというのが、令和�年�月�日からの電
子帳簿等保存法改正です。
少し、触れますと、電子帳簿等保存制度は、税法上保存等が
必要な「帳簿」や「領収書・請求書・決算書」などの国税関係
書類を、紙ではなく電子データで保存する制度です。文書保
存に関係した納税者の負担軽減を図ること、ペーパーレス化
を図ることを目的として、帳簿や書類をデータで保存するこ
とを可能とするもので、記録の改ざんなど課税上問題となる
行為を防止する必要性もあることを踏まえ、保存方法などに
ついて一定の要件を設けています。
これまでの度重なる改正、特に令和�年度には、制度開始以
来の抜本的な改正が行われ、事前に必要とされていた税務
署長の承認が廃止されるなど、これまでに比べ、利用のしや
すさで非常にハードルが低くなっているところです。
なお、電子帳簿等保存制度と一口に言いましても、その内容
は、➀電子的に作成した帳簿・書類をデータ保存する「電子
帳簿等保存」、➁書類をスキャナやスマホで読み込んで保存
する「スキャナ保存」、➂取引情報をデータでやりとりした場
合の「電子取引データ保存」の�つの制度から成っており、こ
のうち、�つ目の「電子取引データ保存」については、令和�年
�月�日からは原則として、一定の要件に従って、電磁的記録
により保存しなければならないことになります。この「電子取
引データ保存」につきましては、新たな猶予措置も設けられ
ておりますが、申告所得税･法人税に関して帳簿･書類を保
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税務行政の動向・ＤＸの更なる進化・
事業者のデジタル化促進

インボイス制度の延長線上に
位置する電子帳簿等保存制度

角田青年部長：明けましておめでとうございます。令和�年
のスタートに当たり黒木署長、続いて坂東会長から、まずは
一言いただけますでしょうか？
黒木署長：明けましておめでとうございます。昨年は坂東会
長をはじめ、玉川法人会の皆様方には、税務行政の円滑な
運営に対して、深いご理解と多大なるご支援を賜り誠にあり
がとうございました。今年は、甲辰の年ですが「甲」は十干の
始まりであり、物事の始まりを意味し、「辰」は草木が成長し
形が整い活気にあふれる様子を表すそうです。これが合わさ
った「甲辰」の本年は物事の成長をさらに形作っていく年とい
うことになります。令和�年も、玉川法人会の皆様には税務行
政のよき理解者としてご支援をよろしくお願い申し上げます。
坂東会長：明けましておめでとうございます。こちらこそよろ
しくお願いいたします。昨年は、コロナ禍は一段落して、法人
会の活動においても、黒木署長をはじめ、署からも様々なご
支援をいただき、積極的な事業展開ができたのではないかと
考えています。黒木署長のおっしゃるとおり、「甲辰」の本年は、
法人会も新たな成長の年としたいと思います。今年もぜひ、
法人会にご支援・ご協力をお願いいたします。
角田青年部長：黒木署長から見た、玉川法人会の印象をお

聞かせください。
黒木署長：玉川法人会は、坂東会長を中心にとても活発に
事業を行っていらっしゃるというのが率直な印象です。過去に
法人会の担当業務に携わった際に、玉川法人会の活動は耳
にしたことはあるのですが、実際に赴任してみて、なるほどと
実感しているところです。今年度、特に印象深かったのは、税
の絵はがきコンクールにサザエさんの「長谷川町子美術館
館長賞」が加わったことでしょうか。同館は、法人会の会員と
しても活動していただいておりますが玉川税務署の確定申
告広報にもお力添えいただいています。
坂東会長：我々としましても、同館が会員にいることは大変
誇らしいところです。同館の協力をいただきながら絵はがき
コンクールやそのほかの法人会の活動を展開している点は、
他の法人会においても参考になるものと思っています。
角田青年部長：続いて、坂東会長から今年の法人会への思
いをお聞かせください。
坂東会長：最近特に、女性部会や青年部会の活動が活発と
なり、法人会の活性化に大きく寄与していると思います。こう
した部会活動の活性化が事業の発展にますます役立つこと
を願います。この�年、コロナ禍の中で各支部の事業の縮小や
支部単独の運営が困難になり、支部再編についての要望が出
てきました。特別委員会を設け、支部再編についての協議を
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新春対談
conversation

税務行政のDX（デジタル・トランスフォーメーション）
のさらなる進化
電子帳簿等保存制度
コロナ禍が終わり大きく成長する年

令和６年、コロナ禍が一段落し、インボイス制度も
スタートした。そして迎えるさらなるＤＸ進化の年。
その進化を見守る玉川法人会坂東会長と玉川税
務署黒木署長に、角田青年部長が新年の抱負を
聞いた。

坂東義治黒木邦弘
玉川税務署 署長 玉川法人会 会長



令和5年度 税を考える週間 Week to think about taxes

田村副会長松野常任理事 上田理事

槇理事 川口館長 橋本理事

　今年度は新型コロナウイルスの感染防止対策の緩和に
より、昨年度まで実施していたZoomによる配信を行わ
ず、会場入場のみの形式で、玉川区民会館の玉川せせら
ぎホールにて��名にご参加いただきました。
　『AI・IoTがもたら
す 企 業 活 動 や 市 民 生
活 の イ ノ ベ ー シ ョ ン
』 と 題 し て 人 工 知 能
研 究 者 で 『 感 情 を 持
つ人工知能』研究の第一人者である人工知能学者・電気
通信大学副学長 坂本真樹氏にご講演いただき、無事に開
催することができました。
　ご指導とご協力をいただきました、研修委員会委員、
事務局及び理事等の会員各位、関係者の方々に深く感謝
申し上げます。　　　　　　 　 （研修委員長　尾沼 明）

人 数 70名

日 時 11月15日（水） 18時～
場 所 玉川区民会館「玉川せせらぎホール」

税を考える週間 講演会
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　東郷記念館において、玉川税務署主催の令和�年度納税
表彰式が挙行されました。公益社団法人 玉川法人会では、
「玉川税務署長表彰状」が橋本文子理事、松野京子常任
理事、長谷川町子美術館 川口淳二館長に、「玉川税務署
長感謝状」が田村尚美副会長、上田恭子理事、槇佑輔理
事に黒木玉川税務署長より授与されました。受賞されま
した皆さまには心よりお祝い申し上げます。

令和5年度 税を考える週間

日 時 11月16日（木） 15時45分～

場 所 東郷記念館　4階  「天翔」

令和5年度納税表彰式

式次第　　　　　　　　　　　　　
・開会のことば　
・国歌斉唱
・玉川税務署長表彰状授与
・玉川税務署長感謝状贈呈
・東京国税局長表彰受賞者披露
・式辞
・来賓祝辞
 　世田谷都税事務所長
 　世田谷区長
 　玉川税務懇話会会長
・受賞者代表あいさつ
・閉式のことば
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新春対談

存する義務のある全ての方が対象となることから、基本的に
は幅広い事業者の方にご対応いただく必要があります。こち
らにつきましても、インボイス制度と同様に、国税庁ホームペ
ージや各種説明会を通じて制度周知を行ってまいります。

角田青年部長：税務行政のDXは年々進化していくわけですね。
黒木署長：そうですね。システム構築などの細かい話はさて
おき、税務行政のDX化については、少しずつですが、進んでい
ます。先ほど挙げた電子帳簿等保存もそうですが、分かりや
すいところで言えば、税務署（合同会場）に来署せず自宅で
税務手続きを完了させるe-Taxやスマホ申告、キャッシュレス
納付の利用、納税証明の電子発行、税金の相談におけるAI（
人工知能）を活用したチャットボットなどは既に整備が進ん
でおります。そのほか、事業者の方が、給与所得の源泉徴収
票をe-Taxでご提出していただくことで、従業員の方が所得税
の確定申告書を作成する際、マイナポータルから給与所得の
情報が自動で入力されるようになり、更に便利になりますの
で、源泉徴収票のe-Tax提出にご協力をお願いしているとこ
ろです。また、令和�年からになりますが、国税に関する手続
きの見直しの一環として、収受日付印の押捺見直しがされる
ことも、ペーパーレス化、電子化を加速するための施策にな
りますが、こちらは引き続き周知広報を続けて、納税者の方
のご理解をいただきながら進めることになりますね。
今年の確定申告期間における閉庁日対応が、�月��日の一
日のみに縮小（ヘルプデスクは対応）したこともDXの大きな
流れの一つと言えます。
坂東会長：先ほども話が出ましたが、世の中のデジタル化
が急速に進んでいるという感じがします。税務の面では、事業
者が上手に活用すれば、事務の手間がだいぶ省けるものと
いえますね。最近は、AIを使ったChatGptの話もよく聞きます。
これも使い方によっては、とても便利だと思います。私も会合
での冒頭あいさつなど、これに全部作ってもらえればとても
楽ではないかと思ったりしますが、さすがに全部お任せとい
うわけにもいかないかなと考えております。

角田青年部長：黒木署長、坂東会長、どのような趣味をお持
ちですか。
黒木署長：趣味は、早朝の散歩と歴史物の小説を読むこと
です。週に一度ですが朝、大体�万歩歩くようにしています。
�時間弱、最近朝寒いですね。（笑）
歴史物の小説は「三国志」とか日本の戦国時代の話が好きで
読んでいましたね。室町から戦国時代、江戸時代にかけて、ド
ラマ「どうする家康」の時代が好きです。歴史の流れ、先人た
ちの行いから、今に学ぶものがあるのではないか？と思って
います。

坂東会長：私も歴史物は好きですね。
私は趣味とは言えないのですが、生
き物を見ていると放っておけない。庭
に芝生があります。芝は厄介で、どん
どん伸びますが、伸びている時期に
世話をして手入れをすると、植物は
結果としてきれいになります。経営も
そんなところがある。自分としては何も言わない人が何を考
えているのか、しっかり見てあげる。芝を見ながら、うちの会
社大丈夫かと考えたりします。（笑）

角田青年部長：職場において職員に日頃からアドバイスさ
れていることはありますか。
黒木署長：着任したときの最初のあいさつで、➀人との出会
いを大切にすること、➁事務処理手順を遵守すること、➂チ
ームワークを大切にすることを職員にはお願いしました。
税務の職場でも若い職員が増えてきています。やはり職員間
のコミュニケーション、それに伴う結束が大事だと考えてい
ます。基本の行動を忘れずに常にルールに則って仕事を行っ
てほしいという点は言わずもがなというところです。

角田青年部長：間もなく�月を迎えます。確定申告の情報や、
要望があれば教えてください。
黒木署長：玉川の地域は昨年同様、『ベルサール渋谷ファー
スト』に合同会場として確定申告会場を設けることになりま
す。また、本年は�月の閉庁日対応が��日のみとなります。引き
続き自宅からのスマホやe-Taxでの申告をお願いいたします。
坂東会長：周知広報がメインとなりますが、会としても支援
させていただきます。
角田青年部長：法人会や法人会会員の皆様にメッセージを
お願いできますか。
黒木署長：法人会の皆様からは平素より税務行政へのご支
援をいただき、ありがとうございます。今後も税に関する情報
を発信し、会員の皆様と意見交換できる場を設け、相互に協
力できる関係を更に築いていきたいです。会勢拡大、支部再
編などの御苦労も伺っています。私どもも多方面で協力させ
ていただきますのでよろしくお願いいたします。
坂東会長：法人会は税を中心に企業経営と地域社会の発
展に寄与する「よき経営者の団体」であります。引き続き全支
部への訪問を行い、会員の皆様と直接お話しする機会を多く
設け、支部再編等の必要な改革を進め、会活動のより活性化
を図りたいと思います。また、公益事業として、絵はがきコン
クールや献血活動、各支部の地域のお祭りでの税金クイズな
ど、署のご支援をいただきながら展開していきたいと思いま
すので、よろしくお願いいたします。

ＤＸに向けての取組紹介

歴史から学ぶことが多い

部下への指導方針

確定申告アナウンス
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優秀賞優秀賞

玉川
法人会賞
玉川

法人会賞

八幡小学校 �年
河野 さくらさん

玉堤小学校 �年
中籔 桜愛さん

京西小学校 �年
須永 碧嶺さん

東深沢小学校 �年
岡田 悠世さん

深沢小学校 �年
朴 詩羽さん

東玉川小学校 �年
海老澤 未菜さん

九品仏小学校 �年
飯島 蒼太さん

九品仏小学校 �年
岡 実里奈さん

東深沢小学校 �年
大嶋 芙実さん

東深沢小学校 �年
吉野 奏一郎さん

東深沢小学校 �年
石田 芽さん

九品仏小学校 �年
佐藤 妃翠さん

中町小学校 �年
頃安 凌太さん

深沢小学校 �年
可部 ひなたさん

東玉川小学校 �年
岡本 翠さん

廣瀬 慶多さん
小濱 葵生さん
菅家 逢月さん
筒井 遼介さん
八木 日南乃さん
木澤 佳歩さん
南野 愛佳さん
松井 陽菜さん
山方 杏紗さん
浅利 芽衣さん

東玉川小学校
奥沢小学校
八幡小学校
八幡小学校
九品仏小学校
中町小学校
中町小学校
中町小学校
中町小学校
二子玉川小学校

�年
�年
�年
�年
�年
�年
�年
�年
�年
�年

市東　凛さん
南　和奏さん
野村 雪乃さん
山元　玲さん
川上  和奏さん
西原 怜来さん
松井 音寧さん
佐藤 晃太さん
七條 瑚子さん
武井 陽依さん

東深沢小学校
東深沢小学校
東深沢小学校
東深沢小学校
東深沢小学校
深沢小学校
深沢小学校
深沢小学校
深沢小学校
深沢小学校

�年
�年
�年
�年
�年
�年
�年
�年
�年
�年

入　賞
長谷川町子
美術館長賞
長谷川町子
美術館長賞

　女性部会を中心に、青年部会、事務局にも協力を得て活動。リーダーは松野女性部会長で、��名が所属しています。実行委員会では、小
学校回り、スケジュール調整、選考基準/賞の選定、作品展示、選考会/表彰式などの役割分担などを決め、このコンクールを実りあるもの
にしています。現在来年度の実行委員会メンバーを新たに募集中です。事業にご興味のある方は事務局までご連絡ください。

絵はがき実行委員会

中町小学校 �年　大井 陽媛さん
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玉川税務署長賞

東深沢小学校 �年　岩撫 悠大さん

玉川法人会女性部会長賞

八幡小学校 �年　宇田川 愛子さん

世田谷都税事務所長賞

二子玉川小学校 �年　和田 文緒さん

玉川法人会会長賞

中町小学校 �年　北川 莉世さん

世田谷区教育委員会教育長賞

東深沢小学校 �年　大田 莉々さん

世田谷区長賞

東深沢小学校 �年　藤原 るなさん

　����年��月��日（水）��時から玉川税務署にて、第��回
税に関する絵はがきコンクール表彰式が行われました。
受賞された生徒さん、おめでとうございます！
　校長先生、保護者の方々にも受賞を見守っていただき、
緊張しながらも、あたたかい表彰式になりました。今年か
らは「世田谷区教育委員会教育長賞」「長谷川町子美術館
長賞」が新設され、東京都、世田谷区、そして玉川エリアの
地元で愛されているコンクールであることを再認識してい
ます。

　これに先立ち、選考会は��月��日（火）��時から玉川税
務署にて開催。選考側も多くの作品の素晴らしさに、選ぶ
のが難しいほどでした。税の仕組みや目的など、税に対
する理解を深めていただくことは、これからの社会におい
て役立つことばかりです。また、来年も想像力豊かな生徒
さんたちの作品を心待ちにしています。関わってくださっ
た皆様、ありがとうございました。

【第12回】 税に関する絵はがきコンクール
受賞作品発表

応募総数 376点
12 校応募小学校

2023

女性部会長／絵はがきコンクール実行委員会
委員長　松野 京子

金賞金賞



謹んで新春のお慶びを申し上げます
皆様のご健康とご多幸を心よりお祈りいたします
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皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます

株式会社デザイングローブ
代表取締役 齋藤 梨生希
〒158-0094　世田谷区玉川3-20-2

マノア玉川第3ビル501号室
TEL 03-5727-8061

https://design-globe.co.jp

新年のご挨拶を申し上げます

株式会社ポート・フォリオ
代表取締役 清水 正広

〒157-0076　世田谷区岡本1-3-2-308
TEL 090-3202-8107

ms-shimi@dg7.so-net.ne.jp

今年もよろしくお願いいたします

株式会社
ニッポンダイナミックシステムズ

代表取締役社長 平山 武司
〒154-0015　世田谷区桜新町2-22-3

TEL 03-3439-2001　FAX 03-3439-4811
https://www.nds-tyo.co.jp/

皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます

松野工業株式会社
代表取締役 松野 泰久

〒158-0084　世田谷区東玉川2-39-3
TEL 03-3727-9617　FAX 03-3727-9618

管工事

今年もよろしくお願いいたします

司法書士 髙野 源弘
〒158-0097　世田谷区用賀4-4-7 福ビル4階
TEL 03-5491-5055　FAX 03-5491-5056

https://setayoga.jp/

世田谷用賀司法書士事務所

昨年はご愛顧いただき感謝いたします。
本年もよろしくお願いいたします。

代表取締役 ムナ･カンデル
〒158-0097　世田谷区用賀3-15-5 森田ビル2F

TEL 03-6411-7198
https://m.facebook.com/infomonal

皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます

有限会社 亜門 

代表取締役 長﨑 多貴子
〒158-0094　世田谷区玉川3-21-8

TEL 03-3709-5500　FAX 03-3707-2322

今年もよろしくお願いいたします

代表取締役 金子 俊和
〒154-0015　世田谷区桜新町1-17-14

TEL 03-3429-0459

桜新町 神田屋すし

13 公論

新年のご挨拶を申し上げます

館長 川口 淳二
〒154-0015　世田谷区桜新町1-30-6

TEL 03-3701-8766

あけましておめでとうございます

森建設株式会社
代表取締役 永瀨 哲治

〒158-0097　世田谷区用賀3-18-14
TEL 03-3707-3951

https://www.mori-kensetu.co.jp

新年のご挨拶を申し上げます

代表取締役 永田 登一
〒154-0005　世田谷区三宿2-25-20

TEL 03-6321-1817
http://www.s-lifebest.com

世田谷ライフベスト株式会社

皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます

有限会社さくらぐみ

取締役 上田 恭子
https://www.sakura93.com/

皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます

株式会社NKクリプトン
代表取締役 大平 健斗

〒150-6018　渋谷区恵比寿4-20-3
ガーデンプレイスタワー18階
TEL 03-5789-5780

https://nk-krypton.tokyo/

新年のご挨拶を申し上げます
皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます

有限会社立花商事
代表取締役 橋本 仁孝

〒158-0081　世田谷区深沢1-7-4
TEL 090-1798-9393
hashimoto.f@nifty.com

今年もよろしくお願いいたします

代表取締役 鈴木 準之助
〒158-0094　世田谷区玉川3-4-2-302

TEL 03-3709-2300

株式会社 鈴浅

今年もよろしくお願いいたします

株式会社 松浦
代表取締役 松浦 政幸

〒158-0094　世田谷区玉川4-14-17
TEL 03-6411-0477　FAX 03-6411-0478

https://matsuura-koji.jp



　私、性は中谷、名を昭太と申します。山口県下関、高
杉晋作が生を授かった場所からほど近い、豊浦という日
本海の潮風が故郷に帰ってきたことを知らせてくれる町
でございます。幼少期をそこで過ごし、ご縁で世田谷区
に辿り着き砧南小学校、砧南中学校、成城学園高等学校、
成城大学と世田谷区の学舎で青春時代を過ごし、��歳の
時に兼ねてからの夢でありました、二子玉川に飲食店を
オープンすることができました。
　「焼鳥BABE」、「コリアンキッチンぶたこたまがわ」
をはじめとする弊社タマガワベースのお店は、地域の方
たちに寄り添ったお店作りを心がけております。
　 今回ご紹介する焼鳥BABEでは、店内にモニターが�台
あり、お好きな映像や、DVDを流したりパソコン接続も
可能です。企業宴会はもちろん同窓会やスポーツ観戦な
ど、様々なシーンでご利用いただけます。みなさん大好
きな焼鳥と、新鮮な野菜などを使ったおすすめ料理、季
節の日本酒、厳選の焼酎などはいかがでしょうか！

　落ち着いた雰囲気のバーカウンターでは、目の前でお酒
やドリンクを作っております。お店のメンバーもほとんど
が世田谷地域の学校出身者なので、気軽にどんどん話しか
けあげてくだい。
　コリアンキッチンぶたこたまがわでは、自家製のキムチ、
ナムルや鉄板で焼いたサムギョプサル、蒸篭で蒸したポッ
サムなど、本格な韓国料理からここでしか味わえないおつ
まみを楽しんでいただけます。
　今後もみなさまの意見も取り入れていけるよう努め、地
域のセカンドリビングを目指して頑張ります。

[住所]
[電話]
[営業時間]

[定休日]
[URL]

世田谷区玉川3-9-10
050-5487-2799
月～土・祝前日 17:00～翌1:00
日・祝日 17:00～24:00
不定休
https://babe.gorp.jp

焼鳥BABE

タマガワベース株式会社  代表取締役社長　中谷 昭太

第8支部

地域のセカンドリビングを
目指します！

16公論

会員の
みなさまの
ご紹介

15 公論

　日本の家づくりは、戦後、大きく変わりました。
　新しい素材・工法が生み出され、急速に大量に、家が
建てられ、家は、企業にとっては利潤追求を目的とする
商品となりました。
　そんな風潮に疑問を持ち、昭和��年、伊佐ホームズを
世田谷区瀬田で創業いたしました。��余年。住まいは「
美と機能」を具備したものでありたいと願い、伝統に根
差した意匠、素材の美を損なうことのない新しいデザイ
ンを心掛け、お客様のご要望にお応えすべく、日々仕事
に取り組んで居ります。多彩な設計スタッフと心ある職
人衆を社中として成り立っている会社であります。
　特に世田谷区では約�,���棟の家を建てさせていただい
ておりますが、今回法人会の皆様から桜新町の「長谷川
町子記念館」を伊佐ホームズさんで建てたことをみなさ
んご存じないので宣伝されたらどうですか。というお言
葉を頂き、弊社について少し書かせていただきました。
　「長谷川町子記念館」は『サザエさん』を通して昭和

の家族を描いてきた長谷川町子のための記念館、また住宅
街の中に建設されるという点から、『家としての美術館』
という基本コンセプト、そして周辺の街並みとの『つなが
り』をもとに建築しました。原画や制作時に使用されてい
た道具や草稿が展示しております。素敵なカフェも併設し
ておりますので是非お気軽にお立ちよりください。
　伊佐ホームズでは新築、お建て替え、ご自宅のリニュー
アル、など生活の向上のために貢献したいと思っておりま
す。どうぞお気軽に駒沢モデルルーム、瀬田本社にお越し
くださいませ。

[住所]
[電話]
[営業時間]
[定休日]
[URL]

世田谷区瀬田2-26-7
03-3708-3313
9：００～17：００
お盆、年末年始
https://www.isahomes.co.jp/

伊佐ホームズ株式会社
瀬田本社

伊佐ホームズ株式会社 瀬田本社  代表取締役社長　伊佐 裕

第7支部

お客様の思いと価値観を
かたちにします。

長谷川町子記念館



　今回の会員交流会の
会場は、第６支部（株）
Goodaysのタカノユ
キさんがオーナーシェ
フを務める「EIGHT 
TOKYO」で開催いた
しました。

　会場いっぱいに集まったみなさんは、自己紹介など積極的に
コミュニケーションをとりつつ、とても和やかな雰囲気の中で
行われました。初参加や今期入会の会員の中から、（合同）東條
靖商店の東條靖さん、ミンナトリエ（株）の上杉史乃さん、（株）豊
喜コンサルティングの佐川熱さんの３名が参加され、新たにユニ
ークな仲間が加わり、ますます支部の活性化への期待が膨らみ
ます。来年�月には、支部主催の公益事業「自分磨きしたい方必
見！ダブル講演会」の開催を予定しております。

（第�支部　広報委員　守永 文子）

第�支部会員交流会

18公論

��月�日（木）��時～日 時

　奥沢地誌保存会の染
野和夫氏を講師に迎え
て行われている、「も
っと知りたい地域の歴
史」は足かけ�年にも
わたるロングランセミ
ナーです。
　今回の参加者は総勢

��名と他支部からも沢山ご参加いただきました。お話を聞きな
がら配られた資料に色々と書き込みをされている方もいらっし
ゃり、ご自身の地域の歴史への関心の高さがうかがわれました。
　内容も今回からは昭和に入り、宅地開発と鉄道事業との密接
な関わりなどがよくわかるお話でした。私たちにはなくてはな
らない東横線の歴史も詳しく教えていただき、これからが益々
楽しみです。次回もまた皆さんのご参加をおまちしています。

  （第�支部　井出 直美）

��月�日（木）��時��分～日 時

　今回のふれあい
運動会は暑いくら
いのスポーツ日和
の中、開催されま
した。
　子供たちを主体
に盛り上がってい
る中、税金クイズ

を行い子供たちも想定していた���名を上回る参加があり、大
盛況でした。クイズの内容に「こういう状況ではどうなるの？
」と税に対して積極的に質問をしてくる子供もおり、税金に対
して興味を持っていただけたようで、本年も税知識の普及に貢
献できたかと思います。
　また、団体対抗リレーでは三條支部長を始め第�支部として
参加をし、一丸となって全力で駆け抜けました。

（第�支部　広報委員　佐藤 真紀子）

第１・２支部共催事業 ～地域の歴史を学ぼう～
「もっと知りたい地域の

歴史・パート⑪」

��月�日（金・祝）�時～
瀬田中学校校庭

日 時

場 所

 今年度は山形県で開
催された「法人会全国
青年の集い」は、新し
い時代の青年部会活動
を模索する重要な舞台
となりました。

　全国���単位会から約�,���名が一堂に会したこの大会は、
多彩な議題と活発な交流が繰り広げられました。交流分科会で
は、租税教育活動と健康経営プロジェクトに焦点を当て、悩み
や成功事例を共有しました。大会式典では、租税教育活動と健
康経営大賞の発表があり、各最優秀賞のプレゼンテーションは
青年部会活動の新たな方向性を示唆するものでした。
　大懇親会やSKT懇親会では、参加者間の絆を深め、多様なア
イデアや経験が自由に交換され、大きな刺激となりました。この
大会を通じて得られた学びと経験は、私たちにとって間違いなく
貴重な財産となると確信しています。     （青年部会　大平 健斗）

第��回法人会全国青年の
集い山形大会

��月�日(木)・��日(金)��時～
やまぎん県民ホール �名

日 時

場 所 参加者

Activity Reports

第7支部 第6支部
瀬田ふれあい運動会

約���名参加者 ＥＩＧＨＴ  ＴＯＫＹＯ（エイトトウキョウ） ��名場 所 参加者

第1・2支部

奥沢まちづくりセンター・２F活動フロアー ��名場 所 参加者

青年部会

17 公論

　今回で��回目を迎
えた「尾山台フェステ
ィバル」。�日間開催
できるのは久しぶりで
した。�日目は雨が降
りましたが尾山台ハッ
ピーロードがたくさん

の人で埋め尽くされ、楽しいイベントが催され、至る所で歓声が
あがり大変な盛り上がりでした。
　法人会は、税金クイズとフラン
クフルト、ビール、希少な日本酒
の模擬店を出店しました。黒木玉川
税務署長、牧迫統括官、坂東会長
ほか多くの他支部長もお立ち寄り
くださり、素晴らしい地域交流、社会貢献の機会になりました。

　（第�支部　広報委員　神保 行宏）

第3・4支部
社会貢献活動 in 尾山台
フェスティバル

��月��日（土）・��日（日）��時��分～
尾山台商店街 ��名

日 時

場 所 参加者

　今年は第�支部、第
��支部合同で、ゲー
ムブース運営を担当さ
せていただきました。
　輪投げ、射的、税金
クイズ、ビックマック
指数クイズ（日本を含

む世界の主だった国々で販売される、ビックマック�個の価格
を高い順番に並べるクイズ）を行いました。
　小学生低学年を中心に、保護者
の方や小さなお子さんたちにも楽
しんでいただける内容で、ブース
は大盛況。法人会参加メンバーも、
子どもたちの笑顔、笑い声に沢山
癒されたチャオチャオ児童館祭り
でした。　　　　　　　    （第��支部　広報委員　本間 俊哉）

第9・10支部
チャオチャオ児童館祭り

��月��日（日）��時～
玉川台児童館 ��名

日 時

場 所 参加者

　毎年恒例のバスツアーを開催しました。お天気にも恵まれ、
参加者も��名と大勢にご参加いただきました。当日は鴨川グラ
ンドホテルで昼食をとったり、養
老渓谷を見たり、小湊鉄道レトロ
列車に乗ったりと盛りだくさんの
内容でした。場所は未定ですが、
同様の企画を来年も開催したいと
思います。他の支部の方でも参加可能ですので、是非ご参加く
ださい。　　　　　         　（第�支部　広報委員　山崎 武一郎）

第1・2支部
第１・２支部
バス探訪ツアー

��月��日（金）�時��分～
千葉県鴨川市他 ��名

日 時

場 所 参加者

　毎年��月の第�日曜
日に開催される瀬田玉
川神社の例大祭。二子
玉川駅周辺を巡行する
玉川神輿の渡御は�� 
��年以来、�年ぶりと

なります。この日を楽しみにして集まった大人や子供たちは、
祭礼の衣装をまとい、神輿を担いで太鼓や山車を引きながら、
街を練り歩きます。二子玉川西地区ふれあい広場からスタート
して、二子玉川駅、二子玉川ライズ、玉川髙島屋付近を巡行し
ました。
 私たちは、神輿渡御の途中で休憩をした際のお振舞のお手伝
いをしました。ビールやジュースなどの飲み物や、商店街の店
舗の方々からいただいた、軽食を素早く渡します。出発の前に
は主宰の玉川町会の皆さんから、地域の繁栄を祈念していただ
きました。　　　　　　　  （第�支部　広報委員　守永 文子）

瀬田玉川神社例大祭  

��月��日（日）��時～
玉川商店街 ４名（一般 約���名）

日 時

場 所 参加者

玉川法人会の活動報告

第6支部
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報告
report

新しい体制へのスタート
支部再編

承認された事項

※計：1,137社（地区外正会員数：67社）※会員数は全て、令和5年3月末現在の数字です。

◯現行の��支部制を�支部制に、再編する
◯新支部の、支部内地区（住所）を右記の表通りとする
◯現行の第�支部は、�つの地区に分割し新たに編成する支部 
　に統合する
　現第�支部会員各位には、別途支部再編に伴う支部統廃合
　を周知する
◯そのうえで、令和�年度（令和�年�月�日）から新・支部体制
　を実施する
◯現行の支部選出の常任理事及び理事は、任期満了（令和�
　年通常総会まで）まで現行通りの職務を遂行する
　よって、新制度の支部における支部長・副支部長は、複数人
　にて業務執行する支部がある

第1支部 現：第1支部 現：第2支部

新：支部名 新支部を構成する現支部 現5支部会員の新支部への帰属先は
現5支部会員に周知の上、確定する

第2支部 現：第3支部 現：第4支部 現：第5支部
（野毛1～2・中町1～3）
現：第5支部
（野毛3・上野毛1～4）

現：第5支部
（中町4～5）

第3支部 現：第6支部 現：第7支部

第4支部 現：第8支部

第5支部 現：第9支部 現：第10支部

第6支部 現：第11支部 現：第12支部

支部再編案

第1支部：
175社

147：奥沢1～8 23：東玉川1～2 5：玉川田園調布1～2

第2支部：
222社

32：尾山台1～3 27：玉堤1～2 133：等々力1～8

11：野毛1～2 19：中町1～3

第3支部：
240社

108：玉川1～4 64：瀬田1～5 23：玉川台の一部

3：野毛3 42：上野毛1～4

第4支部：
96社

33：鎌田1～4 13：宇奈根1～3 25：岡本1～3

25：大蔵1～6 0：砧公園

第5支部：
198社

111：用賀1～4 40：上用賀1～6 30：玉川台の一部

17：中町4～5

第6支部：
206社

72：桜新町1～2 33：新町1～3 76：深沢1～8

25：駒沢3～5

新支部内地区

支部再編につきましては、「たまでんBOARD」
7月号でもお伝えしましたが、その後、支部再編
実行委員会によって議論され、11月22日の理
事会で承認されました。

組織委員長　松浦政幸
実行委員長　三條正人

19 公論

　令和�年度税制改正に関する
提言書を持って、日野委員、角
田委員、事務局の中村係長と私
の�名で衆議院議員会館へ訪
問しました。
　世田谷区選出の若宮健嗣衆
議院議員（写真上段）、越智隆
雄衆議院議員（写真中段）、手
塚仁雄衆議院議員（写真下段）
に、それぞれ提言書をお渡しし、
その後の面談では、皆様ご多忙
にもかかわらず、地元の話題な
どで話が弾み、終始和気あいあ
いとした面談となりました。
　　（税制委員長　石井 伸二）

衆議院議員訪問

��月��日（月）��時～
衆議院議員会館 �名

日 時

場 所 参加者

　今回の釣り場は、千
葉県飯岡港の隆正丸に
乗り、ヒラメを狙いま
す。まだ外は真っ暗な
朝�時の集合でした。
そこで事件発生、鍋島
さんが来ないので心配

して電話すると、まだ東京に居るとのこと、�週間間違えたと
…。さて釣果は、中山さんは�匹と外道のワラサ�匹、丸山は�
匹、笠原さんがトップの�匹と絶好調
です。最大�.�ｋgありました。笠原さ
んはYouTubeで勉強してきたそうで、
飯岡港ではこのように釣るんだと豪
語しておりました。
　次回のつり同好会も皆様の参加をお待ちしております。

（つり同好会　代表幹事　丸山 正高）

つり同好会開催！

��月��日（日）�時～
千葉県旭市飯岡港 �名

日 時

場 所 参加者

つり同好会

玉川法人会の活動報告 Activity Reports

税制委員会

　今年度も、玉川税務
署駐車場にて献血活動
を実施いたしました。
当 日 は 天 気 に も 恵 ま
れ、��名という多く
の方々のご協力をいた

だき、黒木玉川税務署長にも献血にご参加いただきました。更
には、かわいいマスコットの献血ちゃんもやってきました。
　また、各部会ご協力の下、二子玉川駅周辺での周知活動により、
当日の献血参加者にも多くご来場いただきました。本年より本格
稼働しました、日本赤十字社の献血受付システム「ラブラッド」に
より、献血参加者を長く待たせることがなくなり、スムーズに終え
ることができました。日本赤十字社石井様からも感謝のお言葉を
いただき、毎年、多くの方々のご協力やサポートがあって、当該事
業が成り立っていることを改めて認識する機会となりました。 

（社会貢献委員会 副委員長　青山 貴）

献血活動

��月��日（火）��時～
玉川税務署駐車場 ��名（運営スタッフ含）

日 時

場 所 参加者

社会貢献委員会

　「女性の健康を考え
る～産婦人科医の立場
から～」と題して、第��
支部会員の深沢で��周
年を迎えられる冬城産
婦人科医院の冬城高久

先生による、女性健康セミナーが開催されました。
　��名の参加者のうち男女は半々で、日野支部長はお子様も同伴
なさって、有意義なお話しを拝聴いたしました。“女性がもっと輝け
る社会を実現する”ための心身のトラブル“月経困難症”を中心に
グラフや歴史、調査結果などのスライドと、実は全問正解だった三
択クイズなど、丁寧なご説明に聞き入りました。治療法は鎮痛剤や
低用量ピルと黄体ホルモン製剤、漢方薬等だそうです。��代からの
予防と受診の大切さ、PMSへの理解等、和気あいあいで美味しい
オーストラリア料理を楽しみながら、とっても大切で重要なお話し
を堪能いたしました。　　　　　　　　   （第��支部　橋本 文子）

第��支部
女性健康セミナー

��月��日（木）��時～日 時

第12支部

LATTE GRAPHIC ��名場 所 参加者



第316号合併号第62号&
発行人　公益社団法人 玉川法人会　会長　坂東義治
編　集　公益社団法人 玉川法人会　広報委員会
〒158-0094　東京都世田谷区玉川2-1-15
TEL 03-3707-8668　FAX 03-3707-4992
https://www.tamagawa.or.jp
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※★マークは一般の方も参加できる行事です。イベント参加をご希望の方は、玉川法人会事務局へお問い合わせください。

（Vol.216号）

編 集 後 記 第7支部　広報委員　佐藤 真紀子

今号の表紙は瀬田玉川神社です。約450年前から、瀬田・二子玉
川を中心に地域の氏神さまとして、地元の皆様に愛されている神
社です。多摩川の河岸段丘である国分寺崖線の丘の上に鎮座し、
長らく御嶽神社（みたけじんじゃ）と呼ばれていました。多摩川を
見渡し、遠くに富士山を望み、移り行く街の変化とこの地域に暮ら

す人々を見守っています。秋には例大祭があり、瀬田玉川地域の
皆さんの繋がりを強めている、一大イベントになっています。
神社正面には、とても珍しいうなぎのぼりが泳いでいます。うなぎ
のぼりには、物事が急激に好調になったり、地位、相場、運気がど
んどん上がると言われ、とても縁起が良いそうです。
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公益社団法人
玉川法人会

「正しい税知識を身に付けたい」
「経営者としての資質を向上させたい」
「経営者の仲間を作りたい」 

“法人会”は経営者の皆さんを支援する全国的な組織です。

1月
日 曜 行　　事 場所（時間）

16 火 新年賀詞交歓会 19：00　二子玉川エクセルホテル東急

23 火 源泉部会役員会 14：30　玉川税務署

23 火 源泉部会研修会 15：00　玉川税務署

29 月 玉川法人会 理事会 15：00　玉川税務署

16 火 新春記念講演会 17：00　二子玉川エクセルホテル東急

21 日 奥沢新春地区祭り（第1・2支部） 09：00　奥沢中学校

19 金 決算法人説明会 13：30　玉川税務署

E VENT SCHEDULE 行事予定

日 曜 行　　事 場所（時間）

7 水 新設法人説明会 13：30　玉川税務署

2 金 決算法人説明会 13：30　玉川税務署

8 金 広報委員会 18：00　未定9 金 上級救命講習会 09：00　玉川消防署

9 金 広報委員会 18：00　未定

17 土 防災訓練（第7支部） 未定

★

★

★

★

29 月 玉川法人会 正副会長会議 14：00　玉川法人会事務局

25 木 第6支部 役員会 12：00　未定

★

★

2 金 第3・4支部 合同新年会 未定

16 金 第6支部 新年会 18：00　DAVELLO gastropub

14 水 第1・2支部 交流研修会 18：30　Cafe＆Bar Jiyugaoka Plus

2月

10 水 広報委員会 18：00　玉川ボランティアビューロー

9 火 第７支部 支部会議 未定

21 公論

～ 区内に償却資産をお持ちの方へ～

償 却 資 産 と は 会社や個人で、工場や商店などを経営している方が、事業のために用い
ることができる構築物、機械、器具、備品等 

申告が必要な方 令和６年１月１日現在、償却資産を所有している方
申 告 先 償却資産が所在する区にある都税事務所の償却資産班
申 告 期 限  令和６年 月 １日（水）

 

◆詳しくは、資産が所在する区にある都税事務所の償却資産班までお問い合わせください。
◆また、主税局ホームページにも詳しい内容を掲載していますので、ぜひご利用ください。
申告の手引きや各様式のダウンロード、 や軽減制度に係る解説をご覧いただけます。

 
 

東京都主税局 償却資産 検索

エルレンジャー
イメージキャラクター検索   エルタックス ホームページ https://www.eltax.lta.go.jp/ 

 

世田谷都税事務所からのお知らせ



渋谷支社/

TEL 03-5489-6800

東京第二プロチャネル営業部/

TEL 03-5401-3660
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